



#DIPUTADOSMARCELISTAS

Solicitan ajustes al PEF 2024

LOS LEGISLADORES PIDEN LA CREACIÓN DE UN FONDO PARA RECONSTRUIR GUERRERO

POR JORGE ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Diputados federales de “El Camino de México”, afines a Marcelo Ebrard, proponen la creación de un Fondo para la Reconstrucción del Estado de Guerrero, tras el desastre provocado por el paso del huracán Otis.

El diputado Carol Antonio Altamirano pidió que en el análisis del Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, se contemplen recursos de los excedentes petroleros para apoyar a Acapulco y otros municipios.

“Proponemos la inclusión de un artículo transitorio nuevo, donde se defina que un porcentaje de los recursos petroleros excedentes, así como de las economías del ejercicio, deberán ser destinados a un fondo específico para la Reconstrucción del estado de Guerrero”, señaló. Preciso que este es uno de los nueve ajustes que se deben realizar en el PEF para encarar igual número de retos para el país.

SOBRE RECURSOS

- Diputados reconocen que el PEF se enfoca en zonas con carencias.
- También que garantiza la conclusión de las obras de alto impacto.

9

BILLONES CONFORMAN EL PRESUPUESTO.

47

LEGISLADORES SON DE “EL CAMINO DE MÉXICO”.

“Guerrero nos necesita. En el ramo 23 está el programa de atención a desastres naturales que sustituye al Fonden. Al iniciar el año tenía 17 mil millones de pesos, y hoy en día, cuenta con un poco más de 11 mil millones de pesos”, expuso.

FOTO: ESPECIAL



• **APOYO.** En general, los diputados respaldan la propuesta del PEF del Presidente.